

LAMPIRAN

Sinopsis Film *Shirayukihime Satsujin Jiken* Karya Kanae Minato

Yuji Akahoshi, seorang reporter, kameramen, sekaligus produser dari sebuah televisi swasta. Biasanya dia memproduksi liputan sederhana yang tidak terlalu penting untuk stasiun televisi tempatnya bekerja, mayoritas tentang informasi wisata kuliner. Sifat buruknya adalah selalu mengunggah informasi apapun ke jejaring sosial yang dimilikinya. Satu ketika dia ditelpon teman semasa SMA-nya, Risako Kano, yang mengisahkan tentang kejadian pembunuhan keji yang terjadi pada Noriko Miki, rekan kerjanya di perusahaan sabun kecantikan.

Risako mengatakan bahwa ia dengan mendiang Noriko adalah rekan kerja di perusahaan mereka bekerja. Selain itu mereka juga sahabat baik. Dia bercerita bahwa di divisi tempat Risako dan Noriko bekerja ada seorang karyawan bernama Shirono Miki yang diketahui menghilang dan tidak diketahui keberadaannya di hari yang sama dengan terbunuhnya Noriko. Risako juga mengatakan bahwa Shirono merasa tertekan karena selalu dibanding-bandingkan dengan Noriko.

Risako yang mengenal Akahoshi sebagai seorang yang bekerja di stasiun TV memanfaatkan Akahoshi agar berita tentang kematian Noriko ditulis berdasarkan penuturan Risako. Akahoshi menyebarkan berita tanpa menunggu penjelasan pihak kepolisian. Tidak butuh waktu lama berita tentang kematian Noriko tersebar dan membuat tokoh Shirono mendapat tuduhan membunuh Noriko. Rumor berubah menjadi ketakutan. Masyarakat terlanjut percaya dengan rumor tersebut. Membuat Shirono merasa tertekan dan depresi. Semua orang telah mempercayai bahwa dirinya adalah seorang pembunuh. Ia berniat bunuh diri dengan menggantung dirinya.

Namun kemudian, misteri itu pun terkuak dan fakta membuktikan Shirono bukanlah pelakunya. Melainkan Risako yang membunuh Noriko. Noriko memang dicap sebagai seorang yang mempunyai dua muka. Baik didepan para lelaki dan buruk dihadapan para wanita apalagi yang ia tidak sukai. Namun yang paling sakit hati adalah Risako Kano. Dan itu yang meml).
Bagaimana tidak. Karena perbuatan Noriko lah Risako dituduh mencuri. Noriko juga pernah membuat Risako kehilangan muka dan kehilangan harga diri didepan teman temannya. Sejak saat itu Risako depresi dan malah benar-benar menjadi pencuri untuk menghilangkan stresnya karena Noriko. Risako dengan dendamnya itu akhirnya membunuh Noriko. Pembunuhan dilatarbelakangi ketakutan Risako yang akan diadukan kepada kepala bagian oleh Noriko karena Noriko mengetahui bahwa Risako melakukan tindakan pencurian produk sabun putih salju yang diproduksi perusahaan tempat mereka bekerja. Dan melihat kesempatan terhadap Shirono yang notabene adalah orang aneh. Risako membuat cara sedemikian rupa agar semua orang menganggap Shirono adalah seorang pembunuh.